

Historia de Mé Facultad

Todo empieza el 15 de mayo de 2006 ese día mi mamá no trabajaba, pero la jefe de personal le dijó que tenía que ir a una capacitación en la tienda principal de Industrias Aquiles, cuando terminó esta capacitación le indicaron que debía buscar a Cesar Enrique Murillo Puentes, cuando empezó a preguntar en toda la sala pasaron varios minutos pero por fin lo encontró sentado en una silla con un bozo de color negro y un jeans. Ese día empezaron a hablar él le decía Cancan risitas y que mi mamá (Andrisol Ruiz Cárdenas) se reía de todo lo que él le decía. Terminaron de trabajar y él le dijo que sí quería tomar algo pero mi mamá le dijo que no en ese momento pasó el bus así que mi mamá se despidió y se fue, luego de esto mi papá la siguió buscando y empezaron a salir varios días y el 27 de mayo del 2006 fueron al cine Japon la película de Piratas del Caribe, al salir de esta función él le propuso que si querían

Se su novia mi mamá le dijo que así sea que desde ese día entablaron una relación un mes después de ese día él la invitó a cenar y le dio un reloj de corazon y le dijo las siguientes palabras "a través de este reloj te regalo mi corazón". Poco va buen tiempo y mi papá la invitó a conocer a su suegra en Agua de Dios condonarse y mi abuela aceptó a mi mamá luego de esto en el mes de Septiembre quedaron embarazadas esta etapa para los dos fue muy bonita ya que mi papá siempre acompañó a mi mamá a sus citas médicas aunque la mamá de mi papá estaba pasando por un momento muy difícil pero lo superó pasaron 9 meses y el día 6 de mayo del 2008 nació Nicolle Camila Muniz Ruiz. Al día de hoy Todavía siguen juntos a pesar de las adversidades.

Familia



Cesar
Murillo

Nicolle

Marisol
Luz

Actividad

1 Realizar un escrito donde narres la historia de tu familia.

Mis padres se conocieron un 15 de mayo del 2006 ese día mi mamá no tenía que ir a trabajar pero su jefe le dijo que tenía una capacitación en otro lugar al acabar la capacitación le pidieron el favor a mi mamá que buscara a una persona llamada Cesar Enrique Morillo Puentes lo encontró y el tenía un buzo de color negro y un jeans desde ese día empezaron a salir mi papá se invitó a mi mamá una noche cubana pero ella le dijo que no podrían varios, pero el día más importante fue el 27 de mayo 2006 mi papá le propuso a mi mamá que fuese su novia ella le dijo que si podrían varios años y mi mamá que dio bendición de mí y hasta el día de hoy siguen juntos



"Tener un lugar a donde ir, se llama Hogar. Tener personas quien amar, se llama Familia, y tener ambas se llama Bendición"

Papa Francisco